

Gitarrist Markus Segschneider mit Solo-Programm zu Gast in Möckmühl

Vergangenen Freitag eröffnete Gitarrist Markus Segschneider mit seinem Auftritt im Kellergewölbe des Notariatgebäudes die Konzertreihe 2006 in Zusammenarbeit mit dem Knurps-Puppentheater.

Singer/Songwriter mit ausdrucksvoller Stimme, hervorragender Komponist und ein Virtuose an der Gitarre - mit diesen Schlagworten wurde Markus Segschneider aus Köln angekündigt- und sein Konzert traf voll und ganz den Geschmack seines Publikums. Mehr noch - der Kölner Künstler, Jahrgang 1971 ist ein Meister seines Fachs und zeigte an diesem Abend sein ausgezeichnetes Können an der Akustikgitarre. Markus Segschneider ist ein Erlebnis besonderer Art: Songs mit Tiefgang, eine individuelle Stimme und virtuoses Gitarrenspiel in selten gehörter Einheit. In Möckmühl beeindruckte er

mit zahlreichen Eigenkompositionen und Stücken aus den frühen Jahren von Elton John, den Beatles oder den amerikanischen Komponisten Jimmy Webb und Van Dyke Parks.



Gitarrist Markus Segschneider live in Möckmühl – ein Genuss für alle Freunde der Gitarrenmusik

(Foto: Isolde Stifter)

Markus Segschneider präsentiert sein Solo-Programm bei ca. 40 Konzerten pro Jahr, überwiegend im norddeutschen Raum. Darüber hinaus ist der studierte Berufsmusiker aktuell als Gitarrist beim Musical „Saturday Night Fever“ engagiert und arbeitet als Studiomusiker mit Künstlern wie z.B. Nino de Angelo. Seine vierte CD „Tales of Holland“ erscheint in Kürze. Premiere hatte Segschneider mit seinem Auftritt im Raum Heilbronn und fühlte sich in der angenehmen Atmosphäre des Kellergewölbes sichtlich sehr wohl – gleiches galt auch für die - leider kleine Publikumsschar, die mit viel Applaus den Künstler belohnte und das Konzert sehr genoss. Vielleicht gibt es im nächsten Jahr ein Wiedersehen mit Markus Segschneider in Möckmühl.

Zu Gast im Knurps-Keller werden am **Sonntag, den 5. Februar** Musikkabarettistin **Tina Teubner** und am **Samstag, den 11. März** **Charles Davis** mit seiner **Jazzband** aus **Konstanz** sein. Merken Sie sich bereits diese Termine schon heute vor und lassen Sie sich diese kulturellen Leckerbissen nicht entgehen!

In Kürze werden Informationen zu diesen Auftritten veröffentlicht.